



[www.mensajesmusicalesevangelicos.com/el\\_eco\\_de\\_un\\_pulpito.htm](http://www.mensajesmusicalesevangelicos.com/el_eco_de_un_pulpito.htm)

## La Importancia de la Escuela Dominical

El ministerio de nuestro Señor Jesucristo consistió principalmente en enseñar. Mateo 4:23; 13:54. Marcos 1:22 Mateo capítulos 5 – 7. “Predicó un 5% y enseñó un 95% en su ministerio terrenal”. Daba clases a sus discípulos los cuales lo seguían por todas partes para aprender de él. Discípulo quiere decir alumno “uno que sigue, que cree y publica las enseñanzas de su maestro”. [La escuela Dominical](#) es de mucha importancia para la iglesia por las siguientes razones:

- Es el corazón de la Iglesia, porque ella reúne a todos los miembros de la iglesia para brindarles instrucción cristiana.
- Es la reunión de la Iglesia en clases separadas, según la edad del alumno.
- En sus principios y propósitos, una institución bíblica, pues el deber de enseñar la Palabra de Dios es declarada en ella misma. Es un agente evangelístico de la iglesia. La Escuela Dominical es el agente más efectivo de la iglesia para ganar a los perdidos. Se estima que el 75% de los miembros de la iglesia vienen a través de la Escuela Dominical. El evangelismo es la fuerza impulsora que mantiene al maestro realizando su labor, el amor de Cristo los constriñe a ganar discípulos para Cristo. El gran Señor de maestros nos dio el motivo impulsor de su ministerio de enseñanza en Juan 10:10 y Lucas 19:10
- Es el ramo educativo de la iglesia, ningún otro departamento de la iglesia tiene mayores oportunidades de enseñar tan efectivamente, la mayor parte del tiempo de la Escuela Dominical deberá emplearse en el estudio bíblico, y no debe permitirse que nada tome su lugar. Deberá usarse literatura

que presente correctamente la verdad bíblica a los maestros y alumnos.

- Es un centro para la preparación de obreros. Es el taller de la iglesia donde niños y jóvenes reciben entrenamiento para convertirse en los dirigentes del mañana, y donde se forja el carácter cristiano de sus vidas. En la escuela Dominical aprender a ser los dirigentes del futuro. De hecho, el 85% de los obreros de la iglesia y el 95% de nuestros ministros han surgido de la Escuela Dominical.

### **Porque tiene un propósito triple que abarca el evangelismo integral.**

1. ganar a los perdidos para Cristo. Lucas 19:10
2. Enseñar a los seguidores de Cristo para que tengan buen fundamento doctrinal. Efesios 4:11-16
3. Enviar a los ya ganados para que ganen a otros para Cristo. Mateo 28:19-20; 2<sup>a</sup> Timoteo 2:2

**Alcance evangelístico:** Un buen programa de evangelismo permanente para líderes, maestros y alumnos.

**Alcance docente:** Maestros capacitados para hacer la obra de enseñar las verdades bíblicas, usando para ello, métodos, técnicas y auxiliares adecuados. (la labor del maestro debe ser: informar y formar)

**Alcance administrativo:** Líderes adecuados y fielmente preparados para la dirección en el funcionamiento del programa general de la Escuela Dominical.

**Los líderes deben saber:** Qué hacer, cómo hacerlo, Por qué hacerlo, con qué hacerlo, con quienes hacerlo y en donde hacerlo.

**Alcance devocional:** La relación de los líderes, maestros y alumnos con su Dios. En el estudio existen muchas maneras de invitar a la reflexión a los alumnos y animarlos para que vivan cerca de Dios.

### **Conclusión:**

Podemos decir, que la importancia de la Escuela Dominical radica en la concentración de toda la iglesia dividida por edades. En donde ninguno escapa a la presentación del mensaje de acuerdo a su necesidad. Hoy día hay muchas congregaciones, que han ido dejando

a un lado el trabajo docente para dedicarse a la predica, y están descuidando la labor de enseñarle a las nuevas generaciones las verdades bíblicas. No descuidemos esta labor y sigamos adelante porque es necesario el recalcar que la Escuela Dominical es el corazón de la iglesia.